

Elisabeth Schilhabel
Stadträtin
Wilma-von-Friedrich-Str. 1
85221 Dachau

Elisabeth Schilhabel ° Wilma-von-Friedrich-Str. 1 ° 85221 Dachau

An den Stadtrat
der Großen Kreisstadt Dachau
z.Hd. Herrn Oberbürgermeister Peter Bürgel
Konrad-Adenauer Str. 2-6
85221 Dachau

17. Februar 2014

Antrag:

Live-Stream ins Internet der öffentlichen Stadtratssitzungen des Stadtrates der Großen Kreisstadt Dachau

Der Stadtrat möge beschließen:

Öffentliche Stadtrats- und Ausschusssitzungen werden zukünftig per Live-Stream ins Internet gestellt.

Begründung:

Es ist mir – wie sicherlich auch vielen Bürgern dieser Stadt und auch anderen Fraktionen und Gruppierungen – ein großes Anliegen, für mehr Bürgerbeteiligung in der Kommunalpolitik einzutreten.

Da die Wiege der Politik in der Kommune liegt, muss Politik konkret und vor Ort erfahrbar sein. In der Bayerischen Gemeindeordnung Art. 52 ist der Grundsatz der Öffentlichkeit von Stadtratssitzungen verankert. Aus unterschiedlichen Gründen ist vielen Bürgern der Besuch einer Stadtrats- oder Ausschusssitzung oft nicht möglich. Durch die moderne Technik kann hier Abhilfe geschaffen werden und dem Bürger vermittelt werden, dass der Stadtrat der Großen Kreisstadt Dachau sich gerne transparent gibt.

Durch die Präsentation von öffentlichen Stadtrats- und Ausschusssitzungen durch Live-Stream Aufzeichnungen im Internet können sich auch mehr interessierte Bürger unmittelbar einen Eindruck über die Arbeit der von ihnen gewählten Stadträte machen. Es ist ihnen dadurch auch die Möglichkeit gegeben, diese Debatten nicht nur zeitgleich real sondern auch zu einem späteren Zeitpunkt zu erleben. Ein weiterer wichtiger Aspekt ist auch, dass auf diesem Wege die jüngeren Bürger, die unsere Zukunft darstellen, für die politische Arbeit interessiert und eingebunden werden können. Deshalb sollten unbedingt diese technischen Möglichkeiten hier erst recht genutzt werden.

Die Große Kreisstadt Dachau sollte sich im Sinne ihrer Bürgerinnen und Bürger dafür einsetzen, dass öffentliche Stadtrats- und Ausschusssitzungen per Live-Stream ins Internet gestellt werden.

Elisabeth Schilhabel
Stadträtin